

28. September 2021

## Elternbrief IV

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen,

die ersten Schulwochen liegen hinter uns und die nächsten Ereignisse im Schulkalender der SAS liegen bereits in Sichtweite.

### Tag der offenen Tür / Infotag

Die Planungen des diesjährigen Infotags / der Infotage sind bereits in vollem Gange. Die Veranstaltung findet an zwei Tagen, Freitag, d. 29.10.2021 und Samstag, d. 30.10.2021 statt. An diesen beiden Tagen werden die Informationsveranstaltungen in drei Blöcken (Freitag: 15:15 Uhr – 17:30 Uhr, Samstag: 9:15 Uhr – 11:15 Uhr sowie 11:00 Uhr – 13:00 Uhr) stattfinden. Zu diesen Zeiten werden die Viertklässlerinnen mit jeweils einem Elternteil unsere Schule kennenlernen.

Der Freitagvormittag ist unterrichtsfrei. Der Unterricht beginnt mit der 1. Stunde um 12:30 Uhr nach Sonderplan und endet um 17:30 Uhr. Die Stufen Q1 und Q3 haben an diesem Tag Studientag. Der Unterricht am Samstag – ebenfalls nach Sonderplan – beginnt um 7:45 Uhr und endet um 13:15 Uhr.

Unsere Website bietet ab sofort ein Buchungssystem an, über das sich interessierte Eltern für einen der drei Blöcke online anmelden können. Jede der drei Gruppen wird Anmeldungen für 80 Elternteile und 80 Kinder bereitstellen und ebenfalls anzeigen, wenn der jeweilige Block ausgebucht ist.

Ich weise ausdrücklich darauf hin, dass es sich bei den beiden Infotagen um **Pflichtschultage** handelt. Für den Samstag als zusätzlichen Schultag ist als Kompensation am Montag, d. 01.11.2021, unterrichtsfrei.

Gesuche zur Befreiung von der Präsenzpflcht an den beiden Infotagen sind einzig an den Schulleiter und nicht an die Klassenlehrerinnen bzw. die Klassenlehrer zu richten.

### Masken:

In der vergangenen Woche gab es vermehrt Unsicherheiten im Umgang mit den Masken. An unserer Schule wird es weiterhin so gehandhabt, dass das Tragen von Masken im Unterricht dringend empfohlen wird. Vorgeschrieben werden kann es aus rechtlichen Gründen nicht.

Gruppenarbeits-, Partnerarbeits- oder Experimentalphasen sind möglich, unterliegen aber den geltenden Hygienebestimmungen. Das Tragen von Masken ist währenddessen Pflicht.

### Herbstferien:

Nach den Herbstferien starten wir wieder mit zwei Präventionswochen. In diesem Zeitraum werden wir wieder dreimal wöchentlich (Mo, Mi, Fr) testen und auch wieder verpflichtend Masken tragen. Sollten Sie in den Herbstferien verreisen, beachten Sie bitte die Reisehinweise des Auswärtigen Amtes und des Robert-Koch-Institutes. Bei der Rückkehr aus einigen Urlaubszielen nach ist nach der

Rückreise eine einwöchige Quarantäne einzuhalten. Ein Zuschalten der Schülerin ist in diesem Fall nicht möglich, da diese Quarantäne Ihrerseits billigend in Kauf genommen wird.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien erholsame Herbstferien.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'M. Schuler', with a long horizontal flourish extending to the right.

Michael Schuler  
Direktor